

Murger Sportvereine bekommen Geld

Sparkasse Hochrhein spendet mehr als 17 000 Euro / SV Niederhof und SV BW Murg freuen sich über neues Reinigungsgerät.



Über rund 17000 Euro Spendengelder der Sparkasse Hochrhein durften sich elf Sportvereine von Murg, Niederhof, Oberhof und Hänner freuen. Sie erhielten den symbolischen Scheck von Wolf Morlock (von links) überreicht. Martin Volz, Direktor Privatkunden, Bürgermeister Adrian Schmidle, Geschäftsstellenleiter Christian Pröger und Regionalleiter Stefan Ebner freuten sich über die Spende. Sie erhielten am Montagabend bei einer kleinen Feierstunde den symbolischen Scheck vom stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Hochrhein, Wolf Morlock überreicht.

Bürgermeister Adrian Schmidle hatte in diesem Jahr, zusammen mit dem Gemeinderat, der Sparkasse ausgewählte Sportvereine der über 80 Vereine von Murg empfohlen, die das Geld besonders nötig brauchen. So freute sich Herrmann Weiss im Namen des Turnverein Murg über 1500 Euro, die für den Anbau an die Hütte bei der Ewigkeit verwendet werden. Die Narrenzunft verwendet 1500 Euro für die Sanierung ihrer Toilettenanlagen.

Beinahe einträchtig bedankten sich die Vertreter des SV Niederhof und des SV Blau-Weiß Murg für insgesamt 6000 Euro, die für ein Reinigungsgerät, das für die Pflege der Kunstrasenplätze eingesetzt wird, verwenden. Der Tennisclub Murg braucht neue Stühle, für die er 1000 Euro erhielt, den gleichen Betrag, 1000 Euro, erhielt der Ballsportverein Murg. Die Initiative Gesund und fit in Oberhof (GFO) freute sich ebenfalls über 1000 Euro, die für die Anschaffung von Kleingeräten verwendet werden. Der Radsportverein Niederhof muss sein Vereinsheim erweitern und braucht neue Radsportbekleidung. Dafür erhielt er einen Zustupf von 1500 Euro. Der SV Hänner hatte Pech, als seine Pavillons und sein Zelt durch einen Sturm beschädigt wurden. Auch hier half die Sparkasse mit 1000 Euro.

Katarina Mislovic und Gerlinde Wagner, die beiden Vertreterinnen des Tennisclubs Hänner, die irrtümlich zur Sparkasse nach Waldshut zum Empfang des Preises gefahren waren, erhielten trotzdem ihren Preis von 1453 Euro für die Renovierung ihres Vereinsheims und die Beschaffung eines Besandungsgerätes. Zum Schluss freuten sich Adrian Wetzstein und Harald Müller über 500 Euro für den neuen Bogenplatz des Schützenvereins Murg. In seinen Begrüßungsworten gab Wolf Morlock den Bewohnern von Murg die Zusicherung, dass die Bank mit Geschäftsstellenleiter Christian Pröger dauerhaft in Murg ansässig bleiben wird. Solche Spenden, wie sie heute an die Vereine geleistet wurden, seien natürlich auch von treuen Bankkunden abhängig, für die ihre Vertreter, Martin Volz, Direktor Privatkunden, und Regionalleiter Stefan Ebner ebenfalls warben. Diana Stoll von der Sparkasse Hochrhein sorgte dafür, dass sich die Gäste im Anschluss bei Getränken und einem Imbiss gemütlich austauschen konnten.

Autor: Reinhard Herbrig

| WEITERE ARTIKEL: MURG |

Feuerwehrmusik unterstützt Schüler

Anschaffung von kindgerechten Blasinstrumenten /Knapp 9000 Euro investiert / Patenschaft in der Murgtalschule übernommen. **MEHR**

Nachwuchs schießt stark

Fabian Löhner ist der neue Schützenkönig von Murg / Er hat auch bei der Jugend gewonnen. **MEHR**

Jugendfeuerwehr Murg blickt zurück

Helga Langnickel übernimmt den Vorsitz für weitere fünf Jahre / Wehr leistet 6890 Probenstunden. **MEHR**